

Neues vom Frauenfussball

26.12.2012 13:36 von Rechner Uli (Admin)

Die Damenfußballmannschaft des TSV Götzingen feierte ihren Jahresabschluss mit Spielersitzung 2012

am Samstag, den 22. Dezember, im Sportheim des FC Teutonia Hirschlanden.

In der kommenden Rückrunde wird die Damenmannschaft in der Frauen - Kreisliga Buchen (Freizeitrunde)

als SG Götzingen / Hirschlanden antreten.

Die Heimspieltage werden dann je nach Belegungssituation in Götzingen oder in Hirschlanden sein.

Die Mannschaft wird die vorhandenen Trikots von Götzingen und Hirschlanden bei Auswärtsspielen

jeweils im Wechsel tragen sowie bei Heimspielen das Trikot des Platzvereins.

Wir bitten die Zuschauer die Mannschaft auch bei den Heimauswärtsspielen wie gewohnt zu unterstützen.

Die Damenfußballmannschaft wünscht all ihren treuen Zuschauer, Fans, den Mitgliedern der beiden Vereine

einen guten Rutsch sowie ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2013.